
Судно будет построено для Морской 
спасательной службы Федерального 
агентства речного и морского транспор-
та. Заказчиком выступает ФКУ «Дирек-
ция государственного заказчика про-
граммы развития морского транспорта».

Почётными участниками церемонии 
стали губернатор Калининградской 
области Антон Андреевич Алиханов, 
заместитель генерального директора 
по производственной деятельности АО 
«ОСК» Сергей Михайлович Ляшенко, За-
меститель генерального директора по 
судостроению  ФКУ «Дирекция госзаказ-
чика» Дмитрий Николаевич Матвеев,  ру-
ководитель ФГБУ «Морская спасательная 
служба» Виктор Иванович Чернов,  Глав-
ный инженер  АО  конструкторское бюро 
«Вымпел» Николай Владимирович Петров,  
председатель Законодательного Собра-
ния Калининградской области Андрей 
Михайлович Кропоткин, министр эконо-
мического развития, промышленности 
и торговли Калининградской Вероника 
Юрьевна Лесикова, глава городского окру-
га «Город Калининград» Олег Алексеевич 
Аминов, глава городской администрации 
Калининграда Елена Ивановна Дятлова.

Приветствуя заводчан и гостей за-
вода, генеральный директор ПСЗ «Ян-
тарь» Илья Самарин отметил: «Для 
завода «Янтарь» это уже второе аварий-
но- спасательное судно ледового класса 
Icebreaker6.  Теперь строительство уве-
ренно выходит в серийное производство, 
и мы рассчитываем, что будем и впредь 
продолжать работу по этому интерес-
ному и важному для завода проекту. 
Строительство надежных современных 
судов - это наш вклад в благополучие и 
независимость России. И мы приложим 
все усилия, чтобы «Анадырь» был сдан 
заказчику в срок и с должным качеством, 
достойным российского флота!».

Также Илья Сергеевич передал при-
сутствующим на церемонии поздравле-
ния председателя Совета директоров АО 
«ОСК» Георгия Сергеевича Полтавченко и 
генерального директор АО «ОСК» Алексея 
Львовича Рахманова.

Губернатор Калининградской области 
Антон Алиханов поблагодарил коллектив 
завода за работу на благо региона и стра-
ны: «Такие события – праздник для всей 
Калининградской области, потому что 

это означает, что одно из ключевых, си-
стемообразующих предприятий региона, 
обеспечивающее работой более четырёх 
тысяч человек, живёт и развивается, стро-
ит новые корабли для нашей страны. 

«Анадырь», также как и его предше-
ственник из этой серии - заложенное на 
ПСЗ «Янтарь» год назад судно «Певек», 
- будет работать на Северном морском 
пути – уникальном для нашей страны 
транспортном коридоре. Я очень рад, 
что наш калининградский завод стано-
вится поставщиком современных тех-
нологичных судов для этого важного 
международного морского маршрута. 
Спасибо руководству предприятия и его 
коллективу за их труд!»

Антон Андреевич заверил, что Пра-
вительство региона будет продолжать 
оказывать заводу поддержку и содей-
ствие для успешного развития.

Заместитель генерального директора 
по производственной деятельности АО 
«ОСК» Сергей Ляшенко подчеркнул: «Уни-

кальные характеристики судна делают 
его востребованным для рыболовецкой 
отрасли, нефтяников, исследователей, 
портовиков и еще многих служб и ве-
домств. Для Объединенной судострои-
тельной корпорации всегда в приоритете 
оперативное выполнение задач, кото-
рые ставит перед нами государство. Мы 
строим флот сильной страны, и сегодня 
делаем еще один шаг навстречу новым 
победам, внося весомый вклад в разви-
тие и процветание России».

Закладную доску к днищевой секции 
АСС «Анадырь» прикрепили Антон Али-
ханов, Илья Самарин, Дмитрий Матвеев, 
Николай Петров.

По традиции чин освящения судна и 
благословения сотрудников завода «Ян-
тарь» совершил настоятель Свято-Геор-
гиевского морского собора Балтийского 
флота архимандрит Софроний.

Церемония была организована при уча-
стии Калининградского регионального от-
деления Союза Машиностроителей России.
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СПРАВОЧНО:
Многофункциональное аварийно-спа-
сательное судно MPSV06М – это дизель- 
электрическое судно-ледокол класса 
Icebreaker6 неограниченного района 
плавания с ледокольным форштевнем и 
крейсерской кормовой оконечностью. 
Длина судна –  ок. 87 м, ширина – ок. 19 
м, водоизмещение – ок. 5 тыс. т, ско-
рость – ок. 15 уз.
Судно, которое построит завод «Ян-
тарь», станет вторым в серии подобных 
судов, созданным по модернизирован-
ному проекту. Первое судно «Певек» 
было заложено на предприятии в 
прошлом году.
Государством выделяются средства на 
постройку судов проекта MPSV06М для 
ведения дежурства в опасных райо-
нах арктического севера и Дальнего 
Востока. Потребность в них достаточно 
велика, так как они предназначаются 
для аварийно-спасательного патрулиро-
вания в районах судоходства и рыбного 
промысла, морских нефтяных и газовых 
промыслов, поиска и оказания помощи 
терпящим бедствие судам с эвакуацией 
людей и оказанием медицинской помо-
щи. Судно способно оказывать помощь 
в тушении пожаров на плавучих и бере-
говых объектах, обследовать морское 
дно и выполнять ледокольные операции 
при толщине льда до одного метра.
Проект MPSV06М переработан на 
соответствие правилам РС 2021 года и 
Полярного кодекса для работы в аркти-
ческих морях, увеличена грузоподъем-
ность грузового крана и предусмотрена 
его работа штормовых условиях.

 Событие

ПРИНИМАЕМ  
ВОПРОСЫ

Редакция газеты постоянно 
ведет прием вопросов в адрес 

генерального директора 
завода. Свой вопрос можно  

задать по телефону  
613-716, по эл. почте  

m.volik@shipyard-yantar.ru  
или в кабинете редакции   

на 2-м этаже корпуса №50.

«Анадырь» для Северного 
морского пути
Торжественная 
церемония закладки 
многофункционального 
аварийно-спасательного 
судна (АСС) проекта 
MPSV06М «Анадырь» 
состоялась 24 мая на 
заводе «Янтарь». 
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 Рабочий визит

 Вести с мест

В пятницу, 2 июня состоялся 
рабочий визит командующего 
Балтийским флотом вице-
адмирала Владимира Воробьёва 
на завод «Янтарь». 

Командующий БФ вице-адмирал 
Владимир Воробьёв обсудил с гене-
ральным директором предприятия 
Ильей Самариным актуальные вопро-
сы развития завода, ознакомился с хо-
дом строительства заказов и модерни-
зации производственных мощностей. 

Также в ходе визита настоятелем 

кафедрального Свято-Георгиевского 
морского собора архимандритом Соф-
ронием был проведен чин освящения 
креста и купола Храма Георгия Победо-
носца, который в настоящее время воз-
водится на территории предприятии.

В завершении церемонии архиман-
дрит Софроний обратился к присутст-
вующим: «Сегодня мы зажгли еще одну 
свечу на небосклоне церкви Христо-
вой. Уверен, что эта свеча будет гореть 
здесь на благо флота, кораблестроите-
лей и процветания нашего Отечества».

На благо флота  
и Отечества

24 мая губернатор Калининград-
ской области Антон Алиханов, 
генеральный директор завода 
«Янтарь» Илья Самарин, глава 
городской администрации Кали-
нинграда Елена Дятлова, предста-
вители подрядчика - компании 
«Возрождение» ознакомились 
с результатами реконструкции 
улицы Транспортной и обсудили 
дальнейшие планы по развитию 
района.

«Мы выполнили обещание, которое 
давали вам, - обратился губернатор 
Антон Алиханов к присутствовав-
шим сотрудникам завода «Янтарь», 
- завершили реконструкцию улицы 
Транспортной, сделали парковку для 
заводчан. Надеемся, что люди будут до-
вольны хорошей качественной дорогой. 
Знаем, что есть еще много вопросов в 
социальной сфере, которые мы ходим 
сделать для корабелов «Янтаря». Обяза-
тельно эти проекты будем со временем 
тоже реализовывать».

В ходе реконструкции улицы Транс-
портной помимо укладки 1,8 км со-
ответствующего всем современным 
стандартам двухполосного дорожного 
полотна шириной 7 метров, появил-
ся безопасный широкий тротуар и 
велодорожка, заменены остановоч-
ные комплексы, которыми ежедневно 
пользуются более 500 пассажиров об-
щественного транспорта, обустроены 
парковки для личного транспорта за-
водчан и контрагентов. В ходе рекон-
струкции, выполнен перенос подзем-
ных инженерных сетей, установлены 
123 опоры освещения со 156 светильни-

ками, светофор, проложен футляр под 
слаботочный кабель связи. Установка 
современных колодцев и прокладка 
труб позволит в дальнейшем избежать 
подтоплений этого участка дороги, не-
редких в прошлые годы. Высажено 192 
саженцев деревьев и 210 кустарников. 
Возле конечной остановки автобусов 
установлены контейнеры для раздель-
ного сбора мусора.

Как сообщила губернатору глава 
городской администрации Калинин-
града Елена Дятлова, опыт комплекс-
ного подхода при реконструкции ули-
цы Транспортной оказался настолько 
успешным примером гармонизации 
жилых территорий и зоны прилегаю-

щей к промышленному предприятию, 
что принято решение использовать ряд 
наработок в проектах реконструкции 
других территорий Калининграда.

Генеральный директор завода «Ян-
тарь» Илья Самарин от имени заводчан 
поблагодарил губернатора Калинин-
градской области Антона Андреевича 
Алиханова, а также администрацию 
Калининграда и городской Совет де-
путатов за большое внимание, уделя-
емое развитию завода и прилегающей 
городской инфраструктуре.

«Улица Транспортная – единствен-
ная «артерия», соединяющая наше 
предприятие с городом, - отметил Илья 
Сергеевич. - И то, что теперь доехать до 

завода и вернуться вечером обратно 
домой можно по ровному асфальтово-
му покрытию, со всеми положенными 
инженерными сооружениями, освеще-
нием, ливневой канализацией – все это 
делает день каждого из тысяч заводчан 
намного лучше и приятнее.

Я помню, как много вопросов о транс-
портной доступности задавали Антону 
Андреевичу в сентябре прошлого года 
на первом заводском молодежном фо-
руме. И сегодня мы видим – большая 
часть пожеланий рабочих выполнена».

* фото Пресс-служб Правительства 
Калининградской области и Администра-

ции городского округа «Город  
Калининград».

Транспортная стала комфортной
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 Рабочий визит

 Наши дети

25 мая завод «Янтарь» с рабочим 
визитом посетил сенатор Россий-
ской Федерации от Калининград-
ской области Александр Шенде-
рюк-Жидков.

В ходе визита Александр Владимиро-
вич обсудил актуальные вопросы разви-
тия предприятия - планы по загрузке и 
модернизации производственных мощ-
ностей, информацию о строительстве 
сдаточных заказов.

Сенатор подчеркнул важную роль 
завода «Янтарь» в социально - эконо-
мическом развитии региона и сообщил 
о планах по всесторонней поддержке 
предприятия и заводчан: «Завод может 
строить корветы, качественные десант-
ные корабли и гражданские суда. Мы 
здесь в Калининграде способны не толь-
ко себя защищать силами Балтийско-
го флота, но еще и создавать шедевры 
кораблестроения, которые будут обе-
регать спокойствие наших граждан 
и отстаивать интересы Родины. Моя 

деятельность направлена в том числе 
на то, чтобы судостроительный завод 
«Янтарь» - флагман калининградской 
промышленности, не только твердо сто-
ял на ногах, но и получал все больше и 
больше заказов, как военных, так и гра-

жданских. «Янтарь» - крупнейшее пред-
приятие региона, где заняты более 4 
тысяч человек, это один из крупнейших 
налогоплательщиков области. Будущее 
завода и будущее Калининграда свя-
заны неразрывно, поэтому для нас так 

важно оказывать поддержку развитию 
завода и решению социальных вопросов 
для людей, которые здесь трудятся».

На повестке дня – развитие

В День защиты детей на заво-
де «Янтарь» стартовала акция  
«Горжусь своей семьей!», которая 
продлится до 1 июля.  

Весь июнь дети и семьи работников 
всех подразделений предприятия, на 
котором трудятся более 4200 работни-
ков,  будут приходить на расширенную 
экскурсию по заводу «Янтарь». Только 
за первые два дня акции предприя-
тие посетят 255 экскурсантов - семей 
работников производственных цехов 
43,50,3,41 и 24.

Дети заводчан увидят цеха, где ра-
ботают их родители, величественные 
корабли на стапелях и достроечных 
набережных, плавучий док и кран, уз-
нают интересные факты из истории 
предприятия и родного города, примут 
участие в увлекательных конкурсах и 
викторинах.

Участие в подготовке к визиту сво-
их семей принимали практически все 
цеха  и подразделения предприятия: 
заводчане оборудовали еще один уют-
ный сквер с лавочками, установили 

огромного робота и другие интересные 
арт-объекты для фотографирования, 
поучаствовали в подготовке экскурси-
онной программы. Сотрудники цехов 
будут демонстрировать детям работу 
сварщиков, кранов и станков - аппарата 
плазменной резки, гидравлического 
пресса, трубогиба, токарных станков 
и многого другого. Работники цехов 
подготовили для всех детей памят-
ные сувениры - модели кораблей из 
металла.

По словам генерального директора 
завода «Янтарь» Ильи Самарина, «мы 
хотим, чтобы дети гордились родите-
лями - корабелами, своими глазами 
увидели как строятся корабли, поняли, 
каким важным для нашей страны де-
лом занимаются их родные и близкие, 
чтобы на нашем заводе появлялось  все 
больше новых династий. Кроме того, 
такие мероприятия помогают детям 
со школьной скамьи сделать свой вы-
бор в мире профессий и нужно, чтобы 
этот выбор был в пользу профессии 
кораблестроителя».

Гордиться своими родителями! 
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В субботу, 3 июня, в самом за-
падной точке России - городе 
Балтийске Калининградской 
области прошла парусная регата, 
посвященная Дню России. Регата 
была организована Прибалтий-
ским судостроительным заводом 
«Янтарь» и Калининградским яхт-
клубом «Ост-Вест» при поддержке 
АО «ОСК».  

В парусной гонке приняли участие 
20 парусных яхт различных классов 

длиной от 7 до 12 метров. В акватории 
морского канала развернулась нешуточ-
ная борьба. За призы боролись команды 
молодежных советов завода «Янтарь», 
ПАО «Ростелеком», 33-го судоремонтного 
завода, ОАО «РЖД», «АнлантНИРО», ОКБ 
«Факел», «Янтарьэнерго». Кроме того, в 
составе состязающихся были команды 
Балтийской военно-морской базы, реги-
онального Союза машиностроителей и 
банка ПСБ, который является финансо-
вым партнером предприятия.

Организационными партнерами вы-
ступили Балтийская военно-морская 
база и администрация Балтийского 
городского округа. Регата прошла при 
поддержке регионального отделения 
Союза машиностроителей.

На церемонии открытия парусных 
состязаний директор Департамента вза-
имодействия с органами государствен-
ной власти и связей с общественностью 

АО «ОСК» Никита Пичугин отметил, что 
ОСК и предприятия корпорации многие 
годы поддерживают развитие парусно-
го спорта в России, одним из центров 
которого является Калининградская 
область. «Символично, что праздничные 
мероприятия ко Дню России открывает 
регата в Балтийске - самом западном 
форпосте нашей морской державы», - 
подчеркнул он.

Приветствуя участников регаты, за-
меститель генерального директора АО 
«ПСЗ «Янтарь» Антон Мальцев сообщил, 
что парусная регата проводится уже 
третий год подряд. «Мы рады, что наша 
регата становится традицией и в этом 
году мы посвятили ее Дню России, на 
благо которой мы строим флот сильной 
страны. Корабелы «Янтаря» гордятся 
своей страной и тем вкладом, который 
вносят своим трудом в обеспечение ее 
независимости и обороноспособности. 

Совет ветеранов завода поздравляет с юбилеем: 
8 июня – Селезнева Юрия Петровича, 
заслуженного ветерана труда завода
23 июня – Данилова Виктора Викторовича, 
заслуженного ветерана труда завода
Коллектив цеха №24 поздравляет с юбилеем:
1 июня – Немцова Сергея Викторовича, 
сборщика КМС
9 июня – Паршину Наталью Борисовну, 
машиниста крана
23 июня – Абрамова Александра Юрьевича, 
сборщика КМС
23 июня – Теплова Евгения Борисовича, 
газорезчика 
С юбилеем непрерывной трудовой деятельности 
на АО «ПСЗ «Янтарь»:
20 июня – Ковердяеву Александру 
Викторовну, машиниста крана
27 июня – Тонких Елену Александровну, 
оператора поста управления

 Поздравляем 

 Спорт 

Товарищеский матч по волейболу «Кубок судострои-
телей» состоялся 26 мая на заводе «Янтарь».

Соревнования стали дебютом заводского волейбольного 
Кубка, который начиная с этого года решено проводить еже-
годно.

В напряженной борьбе на волейбольной площадке сошлись 
команда дирекции предприятия -  «Атланты» и команда на-
чальников цехов -  «Титаны».

В первом сете команда «Атланты» выиграла у «Титанов» 
со счетом 14:6, во втором «Титанам» почти удалось сравнять 
счет и достигнуть результата 19:17.

Спортивная фортуна и сыгранность оказались на стороне 
«Атлантов»: с итоговым счетом 2:0 команда дирекции стала 
победителем.

Нужно отметить и ответственную подготовку болельщи-
ков: сотрудники цеха №41 нарисовали красочные плакаты, 

сочинили задорные «кричалки», их эмоциональная поддержка 
очень стимулировала команды.

Как отметил генеральный директор завода «Янтарь» Илья 
Самарин,«развитие различных форм здорового спортивно-
го досуга заводчан очень важно для предприятия. Это не 
только дает возможность укрепить физическое здоровье, 
но и способствует командной сплоченности и взаимной 
поддержке. Поэтому мы  будем и в дальнейшем оказывать 
поддержку спортивных мероприятий и создавать условия 
для занятий спортом на территории завода и в шаговой 
доступности от него».

Янтарные паруса ОСК в честь Дня России!

Атланты  
и Титаны

Желаю всем  ярких спортивных соревно-
ваний и убедительных побед!».

Также участников поприветствова-
ли глава администрации Балтийского 
городского округа  Сергей Мельников 
и глава Балтийского городского округа 
Николай Плюгин.

Победа в гонке досталась яхте «Ан-
тила», серебряным призером стала яхта 
«Вега», а 3 место досталось яхте «Ласточ-
ка».   Победителям были вручены экс-
клюзивные призы, сделанные на заводе 
«Янтарь». Также от АО «ОСК» был вручен 
символический приз «За волю к победе!» 
яхте «Оксана».

В заключение мероприятия командор 
яхт-клуба «Ост-Вест» Александр Омель-
ниченко поблагодарил все экипажи, при-
нимавшие участие в соревнованиях и 
болельщиков.

Поздравляем победителей и желаем 
им новых ярких побед на радость бо-
лельщикам!


